

Crecerá 8% la industria manufacturera en 2012 (El Financiero 20/01/12)

Crecerá 8% la industria manufacturera en 2012 (El Financiero 20/01/12) Zenyazen Flores Viernes, 20 de enero de 2012 Captará el sector 4 mil 500 mdd de inversión. Este año la industria manufacturera crecerá 4 puntos porcentuales menos que en 2011, al pasar de 12.3 a 8 por ciento, aunque ante el escenario de desaceleración de Estados Unidos el repunte para 2012 podría reducirse aún más, hasta 5 por ciento, estimó Luis Aguirre, presidente del Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (Index). Sobre la Inversión Extranjera Directa (IED) proyectada para 2012 indicó que también en ese rubro hay una modificación en la expectativa de crecimiento, ya que "con respecto a 2011 hemos moderado las proyecciones de inversión, en 5 por ciento para este año; estamos hablando de poco más de cuatro mil 500 millones de dólares". En entrevista luego de la toma de protesta a la Mesa Directiva 2012 de Index, que encabezó el titular de la Secretaría de Economía (SE), Bruno Ferrari, Aguirre Lang advirtió que esos ajustes son incluso "conservadores y moderados", comparados con el escenario tan volátil y de incertidumbre que priva en el mundo. Pese a que el año pasado se logró prorrogar hasta 2013 una serie de beneficios fiscales para incentivar la inversión en la industria, el directivo consideró que persisten "temas sensibles" en el sector, como la competitividad y el aumento en la proveeduría nacional. Y es que actualmente sólo 5 por ciento de los insumos de la industria son nacionales, lo cual es muy bajo y se convierte en una desventaja competitiva frente a otros países latinos o economías emergentes como China e India. "Entre 4 y 5 por ciento es proveeduría nacional. Hay regiones como el occidente del país donde está establecida la industria electrónica y la proveeduría nacional rebasa ya el 10 por ciento. Obviamente lo que estamos buscando es desarrollar más proveeduría para la exportación." Agregó que este año habrá inversiones en áreas nuevas relacionadas con la industrias eléctrica, automotriz y aeroespacial, en estados como Sonora, Baja California, Chihuahua, Jalisco, Tamaulipas y Guanajuato, donde prácticamente se va a concentrar 80 por ciento de inversión de esas ramas. Impulso Por separado, Ferrari recordó que la manufactura es una industria que da dinamismo a la economía, por lo que así como se atendió la demanda de la ventanilla única, recientemente puesta en marcha en Lázaro Cárdenas, Michoacán, en lo que resta del sexenio se trabajará para impulsar la competitividad del sector. Respecto a cómo se reactivará el mercado interno, que fue una preocupación de Aguirre Lang durante su discurso en la toma de protesta, el secretario de Economía comentó que continuarán otorgando créditos.